



43 Jahre, verheiratet, 2 Kinder (12, 14)
aufgewachsen in München,
seit 2018 wohnhaft in Polling
(Landkreis Mühldorf/Inn)

BIANCA HEGMANN

Liebe Grüne,

der Ausstieg aus dem Atomausstieg hat mich vor gut 12 Jahren zu den Grünen gebracht. Ohne uns Grüne würde heute das Gleiche wieder passieren. Auch die 1,5 Grad Politik sowie die Hoffnung auf eine lebenswerte Zukunft für unsere Kinder könnten wir beerdigen. Bayern braucht starke Grüne – und ich möchte dabei sein, wenn wir die Politik Bayerns neu ausrichten.

Wer bin ich: aufgewachsen bei umweltbewegten Eltern, habe ich den größten Teil meiner Kindheit in einem Münchner Schrebergarten verbracht. Meine Mutter war Gewerkschafterin. Die Wörter Nachhaltigkeit und Chancengerechtigkeit gab es erst viel später für das, was in meiner Familie tagtäglich gelebt wurde.

Ich habe Wirtschaft studiert und in der Automobilindustrie gearbeitet. Zu meiner Studienzeit war es vogue, dem Shareholder Value alles unterzuordnen, mit allen Konsequenzen für Mensch und Umwelt.

Heute bin ich Berufsschullehrerin. Ich vermittele jungen Menschen Wirtschaft und rege zum Nachdenken an. Hierbei erlebe ich, dass sich das Mindset junger Erwachsener in den letzten 10 Jahren geändert hat. Hier muss die Politik endlich mitziehen. **Die Menschen, egal ob jung oder alt, sind deutlich weiter als die bayerische Politik!**

Was ich bewegen möchte: Ich möchte im Bayerischen Landtag eine Politik mitgestalten, wie sie Bayern verdient: **Gleichberechtigt, ökologisch, innovativ, inklusiv.**

Vieles hat sich eingeschliffen, Bayern braucht einen Neustart ab 2023:

- **Wirtschaft grün und innovativ:** nutzen wir die Transformation zur klimaverträglichen Wirtschaft dazu, Bayern zum Vorreiter bei grüner Energie, Digitalisierung und Mobilitätskonzepten zu machen. Wir tun es, wovon andere nur reden!
- **Leistung muss sich wieder lohnen:** wer Vollzeit arbeitet, muss mit Familie gut davon leben können. Das gilt auch für Frauen!
- **Chancen für alle:** Bildung ist der Schlüssel zum Wohlstand. Heute fallen zu viele Schüler*innen durchs Raster. Wir brauchen passende Bildungskonzepte für die Menschen in Bayern. Nicht umgekehrt.

Was biete ich euch: Ich bin ur-grün, kenne mich in der Wirtschaft aus, bin im Bildungssystem Bayerns zu Hause. Durch meinen Umzug von München in die Peripherie Oberbayerns kenne ich Stadt- und Landleben. Als Mutter zweier Teenager weiß ich, dass Gleichberechtigung noch immer eine Baustelle ist. Es gibt so viel zu tun.

Packen wir es an!

Eure Bianca

Berufliches

Studium der
Wirtschaftspädagogik in
München

Ab 2004 Stationen in der
Automobilindustrie, u.a. im
Innovationsmanagement
Fahrzeugentwicklung
ab 2009 Referendariat
berufliche Schulen (mit
Babypause)

seit 2013: Berufsschullehrerin
(Automobilkaufleute,
Lagerberufe, Geflüchteten-
Klassen)

Politisches

seit 2010 Mitglied der Grünen
bis 2018 München, OV Nord,
dort u.a. OV-Sprecherin
2014-2018 Mitglied des
Bezirksausschusses
Milbertshofen – Am Hart: erste
Grüne Vorsitzende des
Ausschusses für Bau und
Umwelt

2018-2020 Mühldorf/Inn:
Kreisvorsitzende
seit 2021: Sprecherin des OV
Polling

Sonstiges

Kreisvorsitzende Mühldorf des
Kinderschutzbundes
Ordentliches Mitglied des
Prüfungsausschusses der
Handwerkskammer München
und Oberbayern für
Automobilkaufleute
Mitgliedschaften: LBV, BUND
Naturschutz, Bürgerinitiative
Netzwerk Trinkwasser

Kontakt

 bianca.hegmann@
gruene-muehldorf.de

 bianca-hegmann.de

 @biancahegmann